



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 25 novembre 2014

Rénovation du quartier du Moulin !

Jean-Claude Villemain, Maire de Creil, rencontrera les habitants du quartier du Moulin sur le projet de rénovation du quartier, lors d'une réunion publique qui se tiendra

Mardi 3 décembre 2014

à 18h30

Maison de quartier Eugène Delacroix

Pour faire suite à la visite du Ministre de la Ville en juin 2014, la Ville a lancé une étude de faisabilité pour constituer le dossier technique de l'ANRU (Agence Nationale de Rénovation Urbaine). La rénovation portera sur les équipements sportifs, le centre commercial, le groupe scolaire, les logements, les espaces publics et le stationnement.

La participation des habitants permettra d'enrichir la première version du projet.

Une exposition sera présentée ce mardi 3 décembre à la Maison Eugène Delacroix, puis sera installée à la médiathèque Jean-Pierre BESSE jusqu'au 1^{er} mars 2015 pour que chaque creillois puisse en prendre connaissance.

Sur la même période, un cahier sera à la disposition des creillois à la médiathèque Jean-Pierre Besse et à l'Hôtel de ville. Chacun pourra y noter ses observations ou poser des questions sur ce projet.

Contact presse : Sylvie DERVITSIOTIS

03.44.29.52.48 – 06.83.02.60.47

sylvie.dervitsiotis@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE